
          

 

An den  

Schul-, Kultur- und Sportausschuss  

Herrn Bernd Delfs  

Neues Rathaus  

24534 Neumünster              den, 15.10.2014 

 

Nachrichtlich: Frau Bartelheimer 

 

 

Sehr geehrter Herr Delfs, 

 

bitte setzen Sie folgenden Prüfauftrag auf die Tagesordnung der nächsten Schul,- Kultur- und 

Sportausschusssitzung am 30.10.2014.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Britta Einfeldt        

und Fraktion       

 

Prüfauftrag 

1. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen in weit unsere Sportvereine eine individuelle 

Förderung und/oder Mitgliederwerbung für Senioren, die bestimmte Anforderungen an 

Sport/Bewegung haben und für junge Menschen/Mitglieder, die durch das 

Ganztagsschulangebot und gewerbliche Sportangebote (z.B. Fitness Studio) eine andere 

Sicht auf den Vereinssport haben, betreiben bzw. betreiben wollen.   

2. Die Sportfördergrundsätze der Stadt Neumünster sollten im Zusammenhang mit dem 

beschlossenen Sportentwicklungsplan dringend überarbeitet werden.                                  

Wann werden diese, die von der Ratsversammlung am 23.11.1999 beschlossen, vom 

damaligen OB am 25.10.2000 unterschrieben und zum 01.01.2001 in Kraft getreten sind, 

gemäß Sportentwicklungsplan überarbeitet?                                                                                                                                          

In diesem Zusammenhang gilt es auch zu klären, um weiteren Belastungen für den Sport 

auszuschließen, ob die Hallennutzung auch unter die Förderkriterien der Stadt NMS fällt.                                     

3. Die Jugendbegegnungsstätte Lensterstrand sollte nicht nur Thema im Kinder- und 

Jugendhilfe-Ausschuss sein, sondern auch die Mitglieder des Schul- Kultur- und 

Sportausschuss sollten über den aktuellen Stand der Dinge informiert werden.                        

Es wäre zu prüfen, ob im Hinblick auf die Jugendbegegnungsstätte Lensterstrand 

Möglichkeiten der Haushaltskonsolidierung bestehen,  die ggf. dem Sport zugerechnet 

werden können, damit die vorhandene Sportförderung keine Reduzierung findet. 

 

Begründung: 

Uns ist wichtig zu erfahren, wie sich der Sport in NMS zukunftsfähig aufstellen wird und in welcher 

Form die Umsetzung des Sportentwicklungsplans dabei Berücksichtigung findet.  


